

dia ocupado un administrador

Page 4 - 26 de 11/53

# Aplazan Designación De Comité Sobre Diferencial

WASHINGTON, 25 de diciembre, (INS) — La Comisión de Servicio Civil declaró que "causas fuera de su control han forzado una demora en la designación de un comité para estudiar la cuestión de compensación extra para los empleados federales en Puerto Rico.

La Comisión abolió el 25 por ciento de diferencial por costo de vida a los empleados federales del Estado Libre Asociado en julio pasado. En sustitución estableció un post diferencial que es aplicable solamente a los empleados enviados del Continente.

Ante la protesta del Comisionado Residente de Puerto Rico, Antonio Fernós Isern, la Comisión acordó nombrar un comité para estudiar el asunto.

El grupo estará compuesto de un residente de Puerto Rico, un residente de Hawaii, donde el di-

ferencial ha sido reducido, y otro personal. Funcionarios y empleados del Gobierno Federal no estarán representados en el Comité.

El grupo estará autorizado para recoger información acerca de costos de vida de agencias tales como el Negociado de Estadísticas de Trabajo, las agencias de defensa y otras ramas federales con empleados en Puerto Rico.

Las agencias federales y agrupaciones de empleados serán invitados a testificar en vistas públicas en Puerto Rico, Islas Virgenes y posiblemente otros lugares.

El Comité entonces hará sus recomendaciones a la Comisión de Servicio Civil.